



Freude über unbekümmerte Neugier auf Ausstellung

Das Experiment, Alt und Jung zusammenzubringen, das der Verein Chance auf Bildung und der Seniorenarbeitskreis mit dem Ausstellungs-Projekt „Weitblick“ in Nersingen angestoßen haben, ist gelungen: Diese positive Bilanz zieht das Team (im

Foto beim Abschluss) nach der Ausstellung. Bereits seit Jahren unterstützt Professorin Ursula Klaschka ihren Einsatz für den Nersinger Förderverein. Ihre dritte Ausstellung in Nersingen trug nun den Titel „Weitblick“. Neun Teilnehmer des Senio-

ren-Arbeitskreises haben insgesamt 357 Kinder und Jugendliche durch die Ausstellung geführt. Ihr Fazit: „Die Freude der Kinder war mindestens ebenso groß wie Freude der Senioren an der unbekümmerten Neugier“. Foto: Gemeinde Nersingen